

CAL
espondencia
en dirigirse
cción:

la Antorcha

SEMANARIO

Los fusilados de la Patagonia

Los bienes de los mil cien...

por suscripciones ... 3.
por paquete 1.
y Libertad"; Puerto 1.
por paquete 1.
por donación 0.5.
"Sugestiones" 0.5.
Protest", San Juan, 0.5.
..... 5.
por suscripción 2.
a. por suscripciones 12.
resto de Marilungo (2 le M. R. (0.20) 2.
"por suscripción 5.
donación de Mari- 5.
por suscripción 2.5.
16 pro pesos 1.
os anarquistas rusos 1.
ugos anarquistas en 1.
"Sugestiones" 0.5.
in, por paquete 2.5.
por paquete 3.
por suscripción 1.
..... 1.
Gómez, por paquete 5.

LA ANTORCHA" 5.
Entradas \$ 148.36
Salidas " 33.50
" 74.75
" 8.76
mención del 1º 1.
Bertín Blaiken 6.40
" 19.50
" 14.40
\$ 305.29

Salidas \$ 150.-
" 16.-
pondencia \$ 1.70
" 3.-
ministración 40.-
\$ 210.70

sumen \$ 305.29
" 210.70
\$ 94.50

SOS EN RUSIA
Alemania

Caviglia y Varela

Europa no quiere ser celosa de la cantidad innumerable de sus héroes de la gloria militar (con la piel de otros). Expedílos para todo el mundo, a fin de que todos puedan tomar parte en la obra de admiración, subirlos al panteón que se merecen. Adivinando nuestro deseo, dice: "Ahí os envío al general héroe de la nación tal (ejecutado por los soldados, que han quedado en el lugar para testificarlo), debajo de unos montoncitos de tierra, para que lo celebres. Recibido." Y nosotros, ¡jémenos!, lo recibimos, celebramos, lo hacemos, contar la historia, y después de cansarnos, le dejamos continuar la marcha. Hasta el final del repertorio y venga otro...

— mencionado esta falta siquiera! Pensamos que los héroes de la gloria nacional no pueden robarse con los héroes de la gloria italiana? O pensamos más bien que sería una ofensa, una incomodidad para estos, con todo lo que nosotros vamos a monumentalizar sobre un alto promontorio una acción que nos enorgullece y nos entusiasma?

Si fuéramos conscientes, a Caviglia, por la parte nuestra, es decir, de la República, ningún otro podríamos darle que Varela. Ambos del brazo, quedaría honrada la gloria militar, también en nuestro héroe, al que si vamos a levantarle un monumento, no hay razón para mantenerlo en la sombra, sobre todo cuando nos visita un héroe de otro país.

La U. C. A. A. y las agrupaciones intersindicales

Es natural que la U. C. A. A. no puede revindicar el título de institución general de los anarquistas del país. No es igual a la U. Anarquista Italiana, ni a la Unión Anarquista de Francia, porque estas instituciones tienen origen de congresos, lo cual no es el caso de la U. C. A. A. Tiene además el mal origen de que sus bases han sido redactadas por un centralista y dictador (Ricardo, ex-redactor de "La Protesta"), el cual ha sido siempre centralista y dictador, como lo ha manifestado últimamente todavía, y por lo tanto las bases redactadas responden a las concepciones de su espíritu. Hemos estimado, sin embargo, de los que están en la U. C. A. A. la buena voluntad, y al abdicar con las otras agrupaciones, al Comité Pro congreso regional anarquista, ya no tenemos nada que decir.

Pero si esta institución, con estos defectos y tal falta de origen, pretende elevarse a institución general, y al pretenderlo quiere quitar a las agrupaciones intersindicales el derecho de asociarse para una obra propia, es claro que se inspira todavía en el centralismo negativo, y esto no podemos aceptarlo nosotros.

"El Diós no existe — es Voltaire, el enemigo de las religiones, que habla —, es preciso inventarlo." Por qué? "Porque — añade el mismo Voltaire —, si yo tuviera que haberlas con un principio ateo que tuviera interés en hacerme triturar en un mortero, estaría seguro de ser triturado."

Extrana aberración de un gran espíritu! Y si tuviera que haberlas con un principio derrotado, a quien su confesor ordenara, de parte de Dios, hacerlo quemar, no estaría seguro de ser quemado!

Proudhon.

Ateos y devotos

Unos pocas palabras, porque muchas entiendan tal vez las cosas. Y de acuerdo con lo que exponemos, llamamos a los compañeros a la reflexión.

CARTELES

Radiotelegrafía

¡Casa más extraña, dentro del ambiente general que nos rodea, la prensa o la palabra anarquista! Para nosotros ya no es extraño; sino cosa común y corriente, y además necesaria. Pero antes, hemos sentido la misma extrañeza, el mismo golpe de sorpresa ante una cosa que buscábamos, aun sin saber precisamente lo que era ésta, y que encontramos que existía. Suponemos que no es, que no era nada lo que podíamos satisfacernos, ni aún nada de lo socialista; que buscábamos siempre con ansiedad algo que hablara claramente, que nos diera señales que eran falsas o malas, y que, sin embargo, aquí o allí, todos nos decían que eran buenas. Suponemos al hombre perdido bajo la montaña de papeles burgueses, en una sociedad burguesa también, cuyas lacras o fraude nos llegaban dolorosamente a los ojos. Ahora suponemos que, como un ave arrastrada lejos por la tempestad y luego tirada a abatida, a este hombre lo que era esta cosa extraña, adirriada y que no sabía que existía, de una hoja o un periódico anarquista; vale decir como LA ANTORCHA u otra publicación semejante. Contra el ambiente general, este hombre se asió a ella y se dice: "Aquí está lo que buscabas; te había activado pero no sabías dónde estabas."

— Esta cosa, pues, extraña dentro del ambiente general y la sociedad que vivimos, como un fruto raro, es preciso conservarla, cultivarla, difundirla, propagarla, sospechando que hay miles de hombres como nosotros que la han buscado o están buscándola también. Esto es nuestro primer pensamiento; éstos como somos, siguiendo siempre nuestro pensamiento. Por todas partes hay hombres que buscan, preguntan por lo que no encuentran, que buscan sin saber que todo lo que existe, porque ellos tienen dentro de sí la visión de algo más grande. Para todos ellos, en lo que podemos darles lo que desean, o siquiera el plano donde encontrarán lo que desean, queremos conservar, cultivar, mantener nuestras hojas anarquistas.

Pues bien: ésta va a díbil, a pérpetua de resinas, compañeros! Mirémonos a los números. Hay que fortificar las entradas. De lo contrario, una de nuestras cosas extrañas, dentro del ambiente general y hostil de la sociedad burguesa, se arrancará del pétalo y caerá, mano a mano para alejar esta probabilidad! Con el número 36 ha vencido el trimestre, y debe empezar a abonarse las suscripciones de nuevo. Además los paqueteros han de pensar en abonar la mayor parte posible del papel recibido. Mano, pues, no en el sentido de pedir como los estafadores, es decir, de parar o detener, sino en el de echarla! Echad la mano a esto, los que os interésais por LA ANTORCHA.

Socialistas y Comunistas

El Partido Socialista llama a formar el frente único político

No puede negarse que los de la II Internacional manifiestan verdadera prisa por ponerse en orden con la evolución iniciada por los gobernantes rusos, en el sentido de formar el Frente Único de los Trabajadores, o sea una sola Internacional con los partidos social-demócratas, tratados hasta ayer no más como traidores, y que sobre todo conocen los pueblos con este carácter. El partido socialista local ya ha tomado la iniciativa de que los centros readmitan a los expulsados — es decir, a los comunistas —, con la antigüedad que antes tenían, declarando que los gobernantes rusos no habían formado la Internacional Comunista más que para defendese de la contrarrevolución, y que ahora es necesario formar el frente único político, sobre todo aproximándose las elecciones municipales en la capital. No sabemos cómo van a tomar esta iniciativa los comunistas. Es probable que los jefes no acudan, porque ellos se habían separado por postergaciones o descontentos de otra naturaleza, tomando en el revolucionarismo, el comunismo, etc., simplemente razón para ceñípar aparte; pero de los afiliados algunos se irán. Para estos es lógico. Por una parte, los socialistas van a estar en la misma Internacional. Por otra parte, los comunistas rusos están ya en el mismo orden de ideas que estos socialistas o social-demócratas, y desconfiando de la Revolución o todo lo que sea revolucionario, estiman la eficacia de su acción política, como lo más precioso que puede ofrecerseles hoy. El partido comunista, luchando todo lo posible en el mismo sentido electoral, no podrá ofrecer a los gobernantes rusos el mismo apoyo que el partido socialista, por falta de masas, de votantes. Luego, desaparecerá la Internacional Comunista, no quedará sobre el terreno más que partidos socialistas o socialdemócratas, con los cuales los comunistas deben identificarse o confrontarse. Así las cosas, el partido comunista carece de凭据, y al pretenderlo quiere quitar a las agrupaciones intersindicales el derecho de asociarse para una obra propia, esclaro que se inspira todavía en el centralismo negativo, y esto no podemos aceptarlo nosotros.

Pero si esta institución, con estos defectos y tal falta de origen, pretende elevarse a institución general, y al pretenderlo quiere quitar a las agrupaciones intersindicales el derecho de asociarse para una obra propia, esclaro que se inspira todavía en el centralismo negativo, y esto no podemos aceptarlo nosotros.

Sugestiones

Por PEDRO MAINO

Este opúsculo, del cual han podido formarse ideas los compañeros por las transcripciones que hemos hecho de él en número anterior, se halla en venta en nuestra administración al precio de 20 centavos, y será enviado, libre de franqueo, a quien lo solicite por carta, incluyendo su importe.

COMITÉ PRO "LA ANTORCHA" DE AVELLANEDA

Por ejemplares, suscripciones, entrañas a funciones a beneficio del semanario, como también para la adquisición de los libros y folletos que se hallen en venta en esta administración, los compañeros de Avellaneda deben dirigirse a la dirección de ese Comité: Baudrix N° 511.

Correspondencia y valores

JUAN GEROTTI

ALSINA 3223 — Bs. Aires

SUBSCRIPCIONES

Para la Argentina

Trimestre \$ 1.20 — Año \$ 4.80

Para el exterior

Año \$ 6.00

BOVIO

Explorar de la Anarquía:

«Aquí el surco, aquí la semilla

aquí la espiga, aquí el derecho»

BOVIO